
 

CONSEIL D’ADMINISTRATION  
DU 19 OCTOBRE 2023 

 

 Nombre de membres en exercice :  24  

 Nombre de membres présents :  18 

 Nombre de membres représentés :  3   

 Quorum :     12  

 

 

Participation financière au projet de Corridor Vert 

 

Les membres du Conseil d’Administration approuvent le principe d’une participation 

financière de 250k€ au projet de Corridor Vert tel que présenté (Cf. annexe n°4). 

 

 

 VOTE : 

 

 Non-participation au vote :  0 

 Abstention :    0 
 Suffrages exprimés :  21 

o Pour :    21 
o Contre :    0  

    
 

Fait à Besançon, le 19 octobre 2023 

Professeur Pascal VAIRAC 
Directeur de SUPMICROTECH-ENSMM 



Corridor vert : présentation du projet
Annexe n°4



Corridor vert : enjeux



Corridor vert : vue du parvis de l’école



Corridor vert : vue de la liaison Crous - Ecole



Corridor vert : estimation financière



Corridor vert : plan de financement prévisionnel



Corridor vert : pilotage du projet


